

# 市政を問う！ 一般質問

## まちの将来を見据えて

：総合

### オリンピック開催と文化・スポーツ振興

堀口修一議員

**問** オリンピック開催による、スポーツ熱の高まりにどう応えていくか。

**答** スポーツ振興計画の策定を目指し、市民の意識調査や障がい者団体などを含めたヒアリングを実施し、計画に反映していく。

また、スポーツ事業における健康促進を、公共施設を活用する事業で展開推進していきたいと考えている。

**問** オリンピック開催による、語学熱の高まりにどう応えていくのか。



スポーツで汗を流そう

**答** ボランティアに協力してもらい、市民が気軽に参加できる語学教室や、市内大学と連携し公開講座の開催を実施していく。

一般質問とは、議員が市政全般にわたり、市の考えを問うものです。今回の議会では、17人の議員が一般質問を行いました。掲載した内容は各議員本人が要約したものです。なお、全ての質問と回答は市議会ホームページの会議録で閲覧できます。(2月下旬掲載予定)

**問** オリンピック開催を機に、文化芸術の振興で世界と交流を。

**答** 市の伝統文化やイベントを、PRポイントの一つにできるよう発信していく。

**問** いつまでも住み続けたいと思われるまちづくりにとつて、文化・スポーツの振興は重要な施策だ。今後の取り組みは。

**答** 文化・スポーツは心身の健康を保つ施策としてどちらも重要。積極的に展開を図り、推進条例制定に向けて取り組んでいく。

### 協働のまちづくり

島田典朗議員

**問** 市内の課題箇所に対する市民要望や市の対応を、インターネット上で市民と情報共有して

は。

**答** 本市では、フェイスブックやツイッターを、情報発信だけではなく情報収集にも用いている。

**問** 地図上で情報を公開するなど、視覚的に分かりやすい仕組みにしては。

**答** 現状ではフェイスブックなどでの情報共有を進める。将来的には、提案のような方法も必要になるものと考えている。

**問** 情報共有化を進展させ、協働のまちづくりを進めていく考えは。

**答** 市民からの一方的な情報提供だけではなく、市民自らが課題解決に向かっていく方向づけが必要であると考えている。

### ヤミ金融の広告の撲滅を

島田典朗議員

**問** 屋外広告物法や条例に基づかない広告の中には、違法金融業者が無断で掲示しているものもあり、犯罪に巻き込まれる一因になり得る。市の対応は。

**答** 担当課の市内巡回において、条例に基づき、道路上の電柱等の違法広告物の除却を行っている。民家の塀等の広告物の対応は警察となるが、市民相談等でも対応していきたい。

### 特定秘密保護法の市民への影響

新井光男議員

**問** 自衛隊大井通信所があるが、市民への具体的な影響はあるのか。